

BOLETÍN INFORMATIVO KREAB

SITUACIÓN EN COLOMBIA

16 DE SEPTIEMBRE DE 2021

La Corte Internacional de Justicia (CIJ) convocó a Colombia y Nicaragua para el próximo 20 de septiembre con el fin de dar audiencias orales sobre el largo litigio que mantienen ambos países respecto a sus fronteras marítimas. El caso tiene como origen un fallo de la misma CIJ del 19 de noviembre de 2012 que estableció unos límites marítimos entre ambos países dando a Managua decenas de miles de kilómetros cuadrados que antes estaban bajo el control de Bogotá. [Accede al texto completo aquí.](#)



NOTICIAS



El indicador de confianza empresarial de los sectores del comercio, industria, servicios y de construcción fue de 61,3 en agosto

De acuerdo al Dane, las ventas de los sectores de industria y comercio tuvieron un incremento del 20% frente al mismo mes del año pasado. Así mismo, el sector del comercio registró un 97,8% de empresas en operación normal. Para acceder a más información del Dane clic [aquí.](#)



Ministerio de Hacienda afirma que los días sin IVA serían en octubre y noviembre

Aunque las fechas no se han definido, las preliminares serían el 22 de octubre, 19 de noviembre y 3 de diciembre. Así mismo, el ministerio de Hacienda resalta que la finalidad de esta medida es que los consumidores adquieran productos a los que normalmente no acceden como electrodomésticos y computadores. Para conocer más clic [aquí.](#)



Jorge Enrique González es el nuevo viceministro de Desarrollo Empresarial en Colombia

González es abogado de la Universidad Libre y es especialista en derecho procesal y derecho público económico de la Universidad Sergio Arboleda. En su trayectoria se encuentran: la dirección administrativa de la Región Administrativa y de Planeación Nacional Regional. Así mismo, fue alcalde de Zipaquirá entre 2008 y 2011. Para conocer más del nombramiento clic [aquí.](#)



Según el índice de Natixis los países de la región están entre los peores para jubilarse

Natixis Investment Management actualizó su índice sobre los mejores y peores países para jubilarse donde Colombia ocupó el puesto 40 de 44. El mismo estudio indicó que, entre los 10 primeros países siete son europeos. Para la revisión anual, Natixis tuvo en cuenta 19 indicadores como la salud, el rasgo financiero, inflación, intereses entre otros. Para conocer más resultados clic [aquí](#).



DÓLAR – TRM

\$3.825,36 COP

-\$5,47 -0,14%

Actualizado el 16/09



Huracán Ida frenó avance de la producción industrial de Estados Unidos

De acuerdo a la Reserva Federal, la producción industrial aumentó un 0,4% en agosto, una disminución frente al 0,8 de julio. En ese sentido, la evolución de la producción industrial se vio frenada por las implicaciones del huracán que golpeó, entre otros sectores, al mercado del petróleo. Según la FED, la tormenta tropical obligó el cierre de plantas de petroquímicos, resinas plásticas y refinación de crudo. Para conocer más del impacto del huracán clic [aquí](#).

Las metas para reducir la pobreza podrían no cumplirse en 2022

La Reforma Tributaria sancionada el lunes por el presidente Iván Duque, define metas puntuales en la reducción de la pobreza, un descenso hasta el 34,3% en 2022. Sin embargo, de acuerdo con Luis Fernando Mejía, director de Fedesarrollo, las cifras podrían solo tener en cuenta la reactivación económica, dejando de lado la generación de empleo que también es fundamental para lograr las metas. Para conocer más clic [aquí](#).



Han llegado US\$330 millones en inversión de EE.UU. a Bogotá

De acuerdo a Invest in Bogotá, hasta abril llegaron 15 proyectos de inversión a la ciudad desde Estados Unidos. Esa cifra posiciona a Bogotá como el epicentro de la inversión extranjera en Colombia. De acuerdo a la agencia, si la tendencia se mantiene así, los flujos de inversión podrían crecer entre un 26% y un 38% en lo que queda de 2021. Para conocer más clic [aquí](#).



COVID-19 en Colombia*

*De acuerdo con el informe más reciente del Ministerio de Salud

Se registran **4'934,568** casos confirmados de COVID-19

Recuperados: **4'772,899**

Fallecidos: **125,753**

Vacunas aplicadas: **37'627,506**

Segundas dosis: **13'014,153**

Mono dosis aplicadas: **2'803,508**



Según expertos, el POT afectaría la oferta de vivienda social y aumentaría los precios en Bogotá

De acuerdo con Carlos Arango, presidente de Constructora Bolívar, una de las mayores críticas son los 42 metros cuadrados que será el estándar mínimo de vivienda social, lo que implica un aumento en el espacio. Del mismo modo, el POT prevé la construcción de 580.000 viviendas pero el Dane proyecta la necesidad de un millón para los próximos trece años. Para conocer más del proyecto clic [aquí](#).



Presidente Iván Duque firmará acuerdos de intercambio comercial en su visita a España

El presidente Iván Duque se reunirá con el presidente de gobierno Pedro Sánchez. La visita pretende firmar instrumentos de cooperación comercial y fortalecerá las relaciones diplomáticas binacionales que cumplen 140 años. En lo comercial, se firmará el Acuerdo de Promoción y Protección Recíproca de Inversiones (APPRI). Así mismo, se acercará con el sector privado en el marco del gran foro "España-Colombia: desafíos y oportunidades de inversión". Conozca más de la visita [aquí](#).

Te contamos...

- Del 29 de septiembre al 2 de octubre se llevará a cabo en Corferias la FERIA INTERNACIONAL del Medio Ambiente. Para acceder a la programación del evento clic [aquí](#).

Asesores en Comunicación Estratégica, Reputación y Asuntos Públicos en Colombia
Explicamos asuntos complejos de manera sencilla.

MAYOR
INFORMACIÓN:



KREAB.com/bogota/
scostes@kreab.com

KREAB
WORLDWIDE



Kreab Colombia



@KreabColombia